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Voici que la saison décline 

Victor Hugo 

Voici que la saison décline, 
[ΩƻƳōǊŜ ƎǊŀƴŘƛǘΣ ƭΩŀȊǳǊ ŘŞŎǊƻƞǘΣ 
Le vent fraîchit sur la colline, 

[ΩƻƛǎŜŀǳ ŦǊƛǎǎƻƴƴŜΣ ƭΩƘŜǊōŜ ŀ ŦǊƻƛŘΦ 

Août contre septembre lutte ; 
[ΩƻŎŞŀƴ ƴΩŀ Ǉƭǳǎ ŘΩŀƭŎȅƻƴ ; 

Chaque jour perd une minute, 
Chaque aurore pleure un rayon. 

La mouche, comme prise au piège, 
Est immobile à mon plafond ; 

Et comme un blanc flocon de neige, 
tŜǘƛǘ Ł ǇŜǘƛǘΣ ƭΩŞǘŞ ŦƻƴŘΦ 

Victor Hugo, Dernière gerbe 
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Le mot  

           de la  

                    Présidente  

Voilà 6 mois, jõai ®t® élue Pr®sidente dõAide et R®pit. 

La promesse que je peux vous faire, ¨ ce jour, cõest de 

continuer un lien périodique entre tous les membres de 

notre Association et toutes les personnes qui ont bien voulu et voudraient manifester 

un certain intérêt à notre association. 

Depuis début septembre lõactivit® a repris, comme lõavait évoqué Bruno Lesourd dans 

le précédent bulletin, et ce malgré les nombreuses perturbations provoquées dans de 

nombreuses associations suite à ces deux années de pandémie. 

LõEFPAP, notre ®cole de formation a recommencé pour la 7ème saison avec de 

nouvelles familles. Cette école, nos deux précédents Présidents Pierre Boudrand, le 

créateur en 2015 et Pierre Adnet, lõavaient tenu à bout de « bras è et comme lõavait 

précisé Pierre Adnet lors du décès de Pierre Boudrand « ton école est vivante et les 

cours continuent avec une assistance studieuse et participative ainsi que des 

échanges constructifs  ». 

Vous trouverez dans ce bulletin le détail de nos différentes activités et interventions. 

Je tiens ¨ souligner avec satisfaction quõune grande partie de nos adh®rents nous 

font toujours confiance ce qui va nous permettre dõavancer. Nous avons besoin de 

tous et de votre soutien. 

Afin dõaccroitre nos actions envers les aidants Familiaux pour ®viter lõ®puisement, 

il nous faut trouver plus de bénévoles ce qui est difficile. 

A vous mes amis(es) dõAide et R®pit, je souhaite de bonnes f°tes de fin dõann®e parmi 

les vôtres. 

 

Bien à vous, Votre Présidente,  

          Monique Alvarez 
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INTERVENTIONS  ET ACTIVITES  

 

3 mai 2022 - intervention au Lycée Sidoine Apollinaire  

THEME : EN QUOI LA CREATION DE LA 5EME BRANCHE DE LA SECURITE SOCIALE EST UNE 

AVANCEE POUR NOTRE SOCIETE.  

Organisée dans le cadre du débat citoyen, la classe de terminale ST 25 du Lycée Sidoine 

Apollinaire vous propose une table ronde avec le Docteur Bohatier - médecin gériatre, le 

Professeur Lesourd ς ƳŞŘŜŎƛƴ ƎŞǊƛŀǘǊŜ Ŝǘ ƴǳǘǊƛǘƛƻƴƴƛǎǘŜΣ Ŝǘ ŘŜǳȄ ŞǘǳŘƛŀƴǘŜǎ ŘŜ ƭΩ9ŎƻƭŜ 

Nationale Supérieure de la Sécurité Sociale cadre dirigeant de la 60ème promotion (St Etienne). 

Cette rencontre a eu lieu avec la participation de 120 étudiants du lycée. 

Lƭ ŀ ŞǘŞ ƳƻƴǘǊŞ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƭƻƛΣ Ŝƴ ǇǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴΣ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ŀǇǇƻǊǘŜǊ Řŀƴǎ ƭŀ prise en 

charge médicale et sociale pour les personnes âgées. Il a aussi été montré que malgré les 

discours nombreux en ce sens depuis plus de 15 ans, très peu a été fait et que les personnes 

âgées sont les grandes oubliées de la dernière loi de santé et des revalorisations post covid 

des personnels médicaux et paramédicaux. Les élèves ont été intéressés et ont posé de 

nombreuses questions 

.ǊŜŦ ƻƴ ŀ ōŜǎƻƛƴ ǉǳŜ ŘŜǎ ŞǘǳŘƛŀƴǘǎ ǎΩŜƴƎŀƎŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ ǾƻƛŜ ŘŜ ƭΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜƳŜƴǘ ŘŜǎ 

personnes âgées mais ils doivent auǎǎƛ ǎŀǾƻƛǊ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ƴΩƛƴǘŞǊŜǎǎŜ Ǉŀǎ nos décideurs !!!!  

 

5 mai 2022 - Séance  ¨ lõEFPAP sur la Souffrance et les Douleurs- 

Docteur David Brugnon  

AǾŜŎ ƭΩŃƎŜΣ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ŘƻǳƭŜǳǊ ǊŜǎǘŜ ƭŀ ƳşƳŜ Ƴŀƛǎ ƭŀ ǊŀǇƛŘƛǘŞ ŘŜ ǊŞŀŎǘƛƻƴ Ł ǳƴŜ ŘƻǳƭŜǳǊ 

Ŝǎǘ Ǉƭǳǎ ƭŜƴǘŜΦ [Ŝǎ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴǎ ŘƻǳƭƻǳǊŜǳǎŜǎ ǎƻƴǘ ŘƛŦŦǳǎŜǎΦ [ŀ ƭƻŎŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ǎƛŝƎŜ ƛƴƛǘƛŀƭ ŘΩǳƴŜ 

douleur est plus vague, ce qui rend le diagnostic plus difficile surtout pour les malades 

!ƭȊƘŜƛƳŜǊ ǉǳƛ ƻƴǘ ŘŜǎ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞǎ Ł ǎΩŜȄǇǊƛƳŜǊΦ 

Lƭ ƴΩŜƳǇşŎƘŜ ǉǳŜ ƭŀ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŘƻǳƭŜǳǊ Řƻƛǘ ǘƻǳƧƻǳǊǎ şǘǊŜ ǊŜŎƘŜǊŎƘŞŜ ǇƻǳǊ ǇǊŞǾŜƴƛǊ ǳƴŜ 

récidive. Elle doit être traitée, de façon temporaire, si durable ou intense. 
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16 Mai 2022 ð Rendez -vous CCAS de Clermont -Ferrand  

Ce rendez-vous avait pour objectif de voir comment nos deux structures pouvaient coopérer 

Ŝƴ Ǉƭǳǎ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǇŀǊǘŜƴŀǊƛŀǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎŜƳŀƛƴŜ ōƭŜǳŜΦ [ŀ ǎŜǳƭŜ ǎƻƭǳǘƛƻƴ ǘǊƻǳǾŞŜ Ŝǎǘ ŎŜƭƭŜ ŘΩǳƴŜ 

conférence à la rentrée. 

 

18 Mai 2022 ð Rendez -vous AGIRC ARRCO  

Rendez-vous avec le représentant de La complémentaire Agirc Arrco, qui nous précise que 
ŎŜǘǘŜ ŎƻƳǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ ƴΩŜǎǘ pas seulement une Caisse de ǊŜǘǊŀƛǘŜΣ ŎΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴ 
sociale, elle accompagne les aidants et les séniors avec des aides spécifiques (en plus de leurs 
aides individuelles financières) pour les + de 75 ans, telles que "L'aide à domicile 
momentanée" et "Sortir Plus" par exemple) : accompagnement après une hospitalisation, 
aide à la mobilité s'ils ne peuvent plus conduire etc. Et enfin, sur l'ensemble du territoire 
auvergnat, elle organise des manifestations sur les thématiques Prévention et Aide aux 
aidants. Si vous faites partie de cette Mutuelle vous pouvez vous renseigner directement 
ŀǳǇǊŝǎ ŘΩǳƴ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊΣ appeler le numéro 0 971 090 971 pour Ǉƭǳǎ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ. 

 

18 et 19 mai 2022 Intervention Adapei ¨ St jean dõHeurs sur le 

handicap et le vieillissement.  

Le ǊŜǇŞǊŀƎŜ Řǳ ǾƛŜƛƭƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ǇǊŞŎƻŎŜ ŎƘŜȊ ƭŜǎ ƘŀƴŘƛŎŀǇŞǎ Ŝǎǘ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ƭΩƻōƧŜǘ ŘŜ 

cette formation avec les équipes de cet établissement. 2 groupes de 6-7 personnes y ont 

participé de façon interactive. A chaque étape de cette formation les participants donnaient 

ƭŜǳǊ Ŧŀœƻƴ ŘΩŀǇǇǊŞƘŜƴŘŜǊ ƭŜǎ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ ǇƻǎŞŜǎ ŀǾŀƴǘ ǉǳŜ ƭŜ ŦƻǊƳŀǘŜǳǊ ƭŜǎ ǊŜǇǊŜƴƴŜΣ ƭŜǎ 

hiérarchise, voire les complète. Un document a été donné en fin de formation.  

Les participants étaient conscients du vieillissement précoce des handicapés sans toujours 

şǘǊŜ ŎŀǇŀōƭŜ ŘŜ ŘƛǊŜ ǎǳǊ ǉǳƻƛ ƛƭǎ ƭΩŀǾŀƛŜƴǘ ǎŜƴǘƛ ! Il reste à voir si cela a un impact sur la prise 

en charge des résidents mais pour cela il faut du temps. 

 

20 Mai 2022 ð visite à AIDE ET REPIT Vichy  

Suite au confinement et à la ŦŜǊƳŜǘǳǊŜ Řǳ ǎƛǘŜ ŘŜ .ǊǳƎƘŜŀǎΣ ƭΩŞǉǳƛǇŜ rencontre de véritable 

problème pour trouver une salle sur le secteur de Vichy Cusset afin de reprendre ses activités 

un peu différentes par rapport au début.  

 

31 Mai 2022  - CONSEIL DõADMINISTRATION 

Cette réunion est un peu particulière car Pierre Adnet est absent suite à ses problèmes de 

santé, donc ŎΩŜǎǘ aƻƴƛǉǳŜ !ƭǾŀǊŜȊ ǉǳƛ assure la présidence de cette séance.  
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bƻǳǎ ǇǊŞǇŀǊƻƴǎ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ DŞƴŞǊŀƭŜΦ 

Les finances sont encore stables malgré le manque de dons qui se fait sentir de plus en plus. 

Les manifestations en cours ou à venir sont détaillées dans le présent bulletin. 

 

2 Juin 2022 ð EFPAP - Les Troubles du comportement et 

lõ®ventuel placement en institution. (Enfin  une année ou le 

programme a pu se terminer)  - Professeur Lesourd  

Enumération des principaux troubles, analyse ŘŜǎ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƭΩŀƛŘŀƴǘ ƭŜǎ ƳƛŜǳȄ 

ŀŘŀǇǘŞǎ Ł ŎŜǘǘŜ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴΦ WǳǎǉǳΩŁ ŎŜ ǎǘŀŘŜ ǳƭǘƛƳŜ ƭŜǎ ǘǊƻǳōƭŜǎ Řǳ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ƎşƴŜƴǘ 

essentiellement leǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ŘŜ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ Řǳ ƳŀƭŀŘŜΦ Lƭ Ŝǎǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ŦŀŎŜ 

en étant particulièrement tolérants et en faisant de gros efforts pour trouver la cause de 

ces troubles.  

Au fil du temps viendra une période où les troubles auront des répercussions sur le 

comportement physiologique du malade. Il faudra repérer ce moment inquiétant pour le 

malade lui-même et nécessite de prendre les dispositions  

 

15 J uin 2022 Intervention Adapei à Mozac et St Eloy  

Lƭ ǎΩŀƎƛǘ ŘŜ ƭŀ ƳşƳŜ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ǉǳŜ ŎŜƭƭŜ ǉǳƛ ŀ Ŝǳ ƭƛŜǳ Ł {ŀƛƴǘ WŜŀƴ ŘΩIŜǳǊ Ƴŀƛǎ ǇƻǳǊ ƭŜ 

ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ŘŜ н ŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƭΩ!5!t9L со Ł aƻȊŀŎ Ŝǘ {ŀƛƴǘ 9ƭƻȅ ƭŜǎ ƳƛƴŜǎΦ hƴ ƛƴǎƛǎǘŜΣ 

bien sûr, sur le vieillissement intellectuel et comportemental, source parfois de véritables 

troubles du comportement proche de ceux qui sont observés dans les maladies 

neurodégénératives, surtout chez certains handicapés mentaux comme chez les trisomiques 

21 !   

 

23 J uin 2022 ð Conférence  par Bruno Lesourd,  à la Résidence 

Séniors des Volcans sur Le deuil Blanc

/ŜǘǘŜ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ŀ ƭƛŜǳ Ł ƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ƭŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŘƛǊŜŎǘǊƛŎŜΦ [Ŝ ŘŜǳƛƭ ōƭŀƴŎ ŎΩŜǎǘ ƭŜ ŘŜǳƛƭ 

ǉǳŜ ƭΩƻƴ Ŧŀƛǘ ŦŀŎŜ Ł ǳƴŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ ǇǊƻŎƘŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ Ǉƭǳǎ ŎŜ ǉǳΩŜƭƭŜ Şǘŀƛǘ όΨΩŜƭƭŜ ǇŜǊŘ ƭŀ ǘşǘŜΩΩύ 

mais dont le corps physique est toujours présent. Cette dissociation entre un physique réel 

ƳşƳŜ ǎƛ ǇŀǊŦƻƛǎ ŀƳƻƛƴŘǊƛ Ŝǘ ǳƴ ƳŜƴǘŀƭ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ǎŜƴǘ ǇŀǊǘƛ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ Ł ǾƛǾǊŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ 

proches, il faut alors faire le deuil du ǇŀǊǘŀƎŜ ƛƴǘŜƭƭŜŎǘǳŜƭ ŀǾŜŎ ƭŜ ƳŀƭŀŘŜ ŀƭƻǊǎ ƳşƳŜ ǉǳΩƛƭ 

Ŧŀǳǘ ǎΩƻŎŎǳǇŜǊ ŘŜ ǎŜǎ ōŜǎƻƛƴǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜǎ ǉǳΩƛƭ ƻǳōƭƛŜ ǇŀǊŦƻƛǎΦ [Ŝǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀƴǘǎ ƻƴǘ ŜȄǇǊƛƳŞ 

ƭŜǳǊ ǾŞŎǳ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ Ŝǘ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ƭƻƴƎ ǉǳΩƛƭ ƭŜǳǊ ŀ Ŧŀƭƭǳ ǇƻǳǊ ƭŜ ŘƛƎŞǊŜǊ ! 

Pour en savoir plus se référer au livre ci-dessous (achetable seulement sur internet) : 

 

Alzheimer le deuil blanc     par Keltoum Mbirko 
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24 J uin 2022 ð Assemblée Générale  aux Jardins de  Saulzet  

 

 

                                                  

Après cette assemblée générale, un conseil ŘΩ!ŘƳƛƴistration a eu 

lieu pour la nomination du nouveau bureau. Monique Alvarez, 

vice-présidente, devient notre nouvelle présidente avec 

toujours le même objectif, continuer le travail accompli 

par ses prédécesseurs. Monique prend  la suite de Pierre 

Adnet, décédé le 9 aout 2022 et qui avait été nommé à 

ŎŜǘǘŜ ǇŞǊƛƻŘŜ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘΩƘƻƴƴŜǳǊ Ł ŎŀǳǎŜ ŘŜ ǎŜǎ 

problèmes de santé. Marcelle Chadeyras reste secrétaire, 

Catherine Ussel vice-présidente, Bruno Lesourd vice-

président, Alain Tissandier vice-président et, Jacques Billy 

reste notre trésorier. 
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27 Juin 2022 ð Réunion au CDCA  

Le /ƻƴǎŜƛƭ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭ ŘŜ ƭŀ /ƛǘƻȅŜƴƴŜǘŞ Ŝǘ ŘŜ ƭΩ!ǳǘƻƴƻƳƛŜ assure la participation 

des personnes âgées et des personnes handicapéeǎ Ł ƭΩŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ Ł ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ 

ǆǳǾǊŜ ŘŜǎ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜǎ ŘŜ ƭΩ!ǳǘƻƴƻƳƛŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ 

Des réunions sont organisées régulièrement auxquelles le Professeur Bruno Lesourd ainsi que 

Jacques Billy assistent habituellement afin ŘΩşǘǊŜ ƛƴŦƻǊƳer et de participer aux différentes 

commissions qui concernent seniors et handicapés. 

 

1 er  Juillet 2022 ð Rendez -vous  avec La Mutuelle Générale  

¦ƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ŀǾŜŎ aǊ /ƘǊƛǎǘƛŀƴ CŀōǊŜ Ŝǳ ƭƛŜǳ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎƛƎƴŀǘǳǊŜ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ 

ǎǳƛǘŜ Ł ƭΩƻōǘŜƴǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ǉǳƛ ǎŜǊŀ ǾŜǊǎŞŜ Ŝƴ н Ŧƻƛǎ Ŝƴ ŘŞŎŜƳōǊŜ нлнн Ŝǘ 

décembre 2023. Celle -ci va faire du bien à nos finances qui tout en étant très bien gérées 

ŘƛƳƛƴǳŜƴǘ ǇŀǊ ƭŜ ƳŀƴǉǳŜ ŘŜ Řƻƴǎ Ŝǘ ŘΩŀŘƘésions non renouvelé. 

 

 

9 aout 2022 ð Décès  de Pierre Adnet  

Une  sinistre  date pour lõassociation qui perd 

encore son président, Pierre nous tire sa 

révérence après bien des mois de longue 

maladie .  Nous tenons à lui rendre hommage par  

le texte ci -dessous  :  

 

                                    Pierre 

 

Permets-moi de tõappeler ainsi puisque cõest ce quõon a toujours fait ¨ Aide et r®pit. 

Tu nous as rejoint il y a 7 ans sur les conseils du précédent président que tu 

connaissais bien. Il avait su te montrer lõimportance dõ°tre avec dõautres aidants, toi 

qui accompagnais ta femme atteinte de cette terrible maladie. 

 

A lõ®poque, Tu ®tais discret comme le sont les nouveaux venus dans notre 

association, probablement par pudeur pour ne pas parler de ta blessure. Et puis Tu 

tões ouvert : tu as osé parler de ta souffrance mais aussi de ta vie antérieure, de ton  

 



 
9 

 

ancien métier mais tu es toujours resté discret sur ta famille comme pour la protéger 

et ne pas trop lõimpliquer dans votre drame ! 

 

Ton engagement à Aide et répit a pris une autre dimension début 2019 à la mort de 

Pierre Boudrand dont tu as pris la succession ¨ la t°te dõAide et R®pit. L¨ nous avons 

connu un autre Pierre, toujours prêt à assumer ses charges, à représenter 

lõassociation chaque fois que cela ®tait important, ¨ tõinvestir pour nouer de 

nouveaux contacts, m°me si cela ®tait parfois un coup dõ®p®e dans lõeau. Dans notre 

formation pour les aidants, tu étais très souvent le témoin de ceux qui vivent cela 

au quotidien. 

 

Et pourtant la période a été très difficile à cause des différents confinements qui 

ont perturbés le fonctionnement de notre association ces 2 dernières années ! Mais 

tu as su continuer à nous donner une impulsion pour repartir tant  que cela a été 

possible, même si le redémarrage de lõautomne 2020 a vite ®t® interrompu.  

 

Tu es et tu resteras un homme discret et chaleureux. Comme le dit notre secrétaire : 

ôõTravailler avec lui fut un plaisirõõ. Quand il ®tait encore autonome, en venant ¨ 

lõassociation apr¯s avoir pris son pain, il rapportait régulièrement un croissant ou 

un financier pour Elle. Lorsquõil avait rendu visite ¨ son ®pouse la veille, il ne 

manquait pas dõen parler avec Elle, quand il ®tait affect® des r®actions que son 

®pouse avait eu avec lui, m°me sõil connaissait les différentes étapes de sa maladie 

gr©ce aux s®ances de lõEFPAP. 

Il sõ®tendait rarement sur ses soucis de sant® sauf quand il avait ¨ subir des 

examens ou quõil devait se rendre chez le m®decin. Il ne parlait jamais de cette 

maladie qui revenait et lõaffaiblissait  ? Bien sûr on le voyait avec de plus en plus de 

difficultés à marcher, à manger mais il tenait à continuer à exercer ses fonctions 

de pr®sident, jusquõ¨ ce quõil lui faille quitter son appartement et alors ce fut la 

chute. Il sõest retir® dans la discr®tion qui ®tait une de ses grandes qualités. 

Pierre, ton parcours chez nous a été marqué par des difficultés de fonctionnement 

que tu as essayé de compenser du mieux possible. Grâce à Toi nous avons pu repartir 

mais cõest Toi qui es rest® au bord du chemin. 

Merci à TOI, et à tous les tiens nous disons que nous vous accompagnons dans votre 

peine. 

 

Hommage à Pierre par Bruno Lesourd 
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Décès de Georgette Faure  

Adhérente de la « 1er heure, » Georgette a toujours été 

présente dans toutes les manifestations et réunions 

de lõAssociation. Elle était très attachante et 

apportait son aide, sans besoin de  la solliciter, avec 

sa bonne humeur et sa gentillesse. Elle participa 

régulièrement au Conseil dõAdministration 

jusquõau début de sa maladie. Son sourire et sa gaité 

nous manqueront, elle sera toujours à nos côtés. Merci 

Georgette 

 

3 Septembre 2022 ð FORUM A C EYRAT  

 

Par une journée ensoleillée nous avons participé au forum des 

Associations de Ceyrat afin de mieux nous faire connaitre. 

 9ƴ ŜŦŦŜǘ ƴƻǘǊŜ ŞŎƻƭŜ ƭΩ9Ct!t Ŝǎǘ ŀŎŎǳŜƛƭƭƛe Ł ƭΩ9It!5 [Ŝ [ȅǎ .ƭŀƴŎ 

à Ceyrat pour les cours gratuits dispensés par des professionnels 

de santé aux Aidants et bénévoles. Il est ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ ŘΩƛƴŦƻǊƳŜǊ 

les personnes de cette commune de notre présence. 

 

 

10  Septembre 2022 ð FORUM A CHAMALIERES  

 

Les forums se suivent, en cette période de rentrée et comme les années précédentes, nous 

étions présents à Chamalières. Quelques personnes se sont intéressées à notre stand mais 

beaucoup moins que pour les associations sportives - tƻǳǊ ƴƻǳǎ ƛƭ ǎΩŀƎƛǘ ŘΩǳƴŜ ǘǊŀŘƛǘƛƻƴ  être 

présents et rappeler que ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŜȄƛǎǘŜ Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜ peut aider un grand nombres de 

familles 

 

 


